

СИБИРСКИЙ ЮРИДИЧЕСКИЙ ВЕСТНИК

р е г и о н а л ь н ы й п р а в о в о й ж у р н а л

SIBERIAN LAW HERALD

Основан в 1998 году Выходит 4 раза в год № 4 (15) (октябрь – декабрь) 2001 г. Учредитель – Юридический институт Иркутского госуниверситета	Based in 1998 Leaves 4 times per annum № 4 (15) (October – December) 2001 Founder - Legal institute of Irkutsk state university
---	--

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Вопросы теории и истории государства и права

Пьянов Н.А. Консультации по теории государства и права. Тема: «Государственная власть и ее механизм»

3

Малова О.В. Правовой обычай, обыкновение и общепризнанные принципы и нормы международного права

9

Вопросы конституционного права

Юрковский А.В. Общая характеристика некоторых особенностей конституции Монголии

14

Вопросы частного права и цивилистики

Ровный В.В. Элементы договора купли-продажи (в помощь студентам и аспирантам)

22

Апхолов А.В. Новая редакция закона об акционерных обществах

36

Климович А.В. Проблема субъективного условия возникновения кондикционных обязательств

45

Нестолий В.Г. Некоторые актуальные проблемы предпринимательской правосубъектности в ракурсе теории и практики несостоятельности. (Введение к новеллам о корпоративной борьбе)

50

Issues of Theory of the State and Law

Ryanov N. Theory of State and law's Consultations. Theme «State Power and its Mechanism»

Malova O. Legal custom, usual practice and generally accepted norms and principles of International Law

Issues of Constitutional Law

Yurkovsky A. The General description of the Mongolian Constitution

Issues of Private Law

Rovniy V. Elements of buying-sale's contract (as students and post-graduater's guidance

Apholov A. Report: New edition of Law on limited companies

Klimovich A. The problem of subjective condition of condiction obligations

Nestoliy V. Actual questions of commercial capacity of under ages in the context of insolvency's theory and practice (from the preface to novels about corporate struggle)

СИБИРСКИЙ ЮРИДИЧЕСКИЙ ВЕСТНИК

р е г и о н а л ь н ы й п р а в о в о й ж у р н а л

SIBERIAN LAW HERALD

Основан в 1998 году
Выходит 4 раза в год
№ 4 (15) (октябрь – декабрь) 2001 г.
Учредитель – Юридический институт
Иркутского государственного университета

Based in 1998
Leaves 4 times per annum
№ 4 (15) (October – December) 2001
Founder - Legal institute of
Irkutsk state university

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Вопросы теории и истории государства и права

Пьянов Н.А. Консультации по теории
государства и права. Тема: «Государственная
власть и ее механизм» 3

Малова О.В. Правовой обычай, обыкновение и
общепризнанные принципы и нормы
международного права 9

Вопросы конституционного права

Юрковский А.В. Общая характеристика
некоторых особенностей конституции
Монголии 14

Вопросы частного права и цивилистики

Ровный В.В. Элементы договора купли-
продажи (в помощь студентам и аспирантам) 22

Апхолов А.В. Новая редакция закона об
акционерных обществах 36

Климович А.В. Проблема субъективного
условия возникновения кондикционных
обязательств 45

Нестолий В.Г. Некоторые актуальные пробле-
мы предпринимательской правосубъектности в
ракурсе теории и практики несостоятельности.
(Введение к новеллам о корпоративной
борьбе) 50

Issues of Theory of the State and Law

Pyanov N. Theory of State and law's
Consultations. Theme «State Power and its
Mechanism» 3

Malova O. Legal custom, usual practice and
generally accepted norms and principles of
International Law 9

Issues of Constitutional Law

Yurkovsky A. The General description of the
Mongolian Constitution 14

Issues of Private Law

Rovniy V. Elements of buying-sale's contract (as
students and post-graduater's guidance) 22

Apholov A. Report: New edition of Law on limited
companies 36

Klimovich A. The problem of subjective condition
of condiction obligations 45

Nestoliy V. Actual questions of commercial
capacity of under ages in the context of
insolvency's theory and practice (from the preface
to novels about corporate struggle) 50

Парягина О.А. О социально-правовых аспектах банкротства

Толстикова О.М., Дятченко Л.В. Форма брачного договора и порядок его заключения

Чебунин А.В. Теоретические и практические вопросы суброгации в страховых отношениях

Вопросы уголовного права

Прокументов Л.М. «Преступная группа» как уголовно-правовая категория.

Елисеев С.А. Преступления против собственности по Уголовному Уложению 1903 г.

Кравцов Р.В. Эволюция советского законодательства об ответственности за контрабанду

Шоткинов С.А. География преступности: вопросы теории и региональные проблемы Сибири

Вопросы криминалистики и судебных экспертиз

Абраменкова В.С. Некоторые вопросы тактики и психологии допроса обвиняемого по существу обвинения

Исаев Ю.С. Медико-правовые аспекты концепции неприкосновенности частной жизни

Койсин А.А. Обнаружение, фиксация и изъятие запаховых следов

Кокорин П.А. Из истории судебной экспертизы (модель эксперта 37-го года)

56 **Paryagina O.** About the social-legal aspects of the bankruptcy

61 **Tolstikova O., Dyatchenko L.** Marriage contract forms and the procedure of its marking

64 **Chebunin A.** Theoretical and practical subrogational questions in insurance relations

Issues of Criminal Law

75 **Prozumentov L.** "The Crime group" is criminal-law definition

84 **Yeliseev S.** The crimes against property in Criminal Code 1903 year.

89 **Kravtsov R.** The evolution of Soviet legislation on liability for smuggling

95 **Shotkinov S.** The geography of crime: the questions of theory and Siberia regional problems.

Issues of Criminalistics and Legal Investigation

100 **Abramenkova V.** Some problems of tactics and phycelegy of interrogation of convict

103 **Isaev I.** Medical and legal aspects of inviolability of the Concept of private life

105 **Koysin A.** Discovery, fixation and exception of smell's traces

110 **Kokorin P.** From a history of judicial examination (model of the expert of 37-th year)